

Die Sonne strahlte unentwegt vom Himmel, als sich am Samstagvormittag die interessierten Fußballkinder am Sportgelände des SV Laufen an der Freilassinger Straße. Der Sportverein lud zum Schnuppertag für Fußballer im Alter von 5 bis 10 Jahren.

Die Jugendtrainer bereiteten einen spaßigen Parcours vor, wo die Kinder mehr als zwei Stunden nicht nur ihre fußballerischen Ansätze üben konnten, sondern auch in einzelnen Gruppen zusammen spielten. Auch einige Eltern blieben am Sportgelände und verbrachten gemeinsam mit ihren Kindern den sonnigen Vormittag an der Freilassinger Straße.

Natürlich besteht auch außerhalb des Schnuppertages die Möglichkeit sich im regulären Training der Jugendmannschaften einzuklinken. Die „Bambini“ (Geburtsjahrgänge 2013 und 2014) trainieren beispielsweise jeden Mittwoch um 17 Uhr am Sportgelände des SV Laufen und jeden Freitag um 16.30 Uhr. Die F-Junioren (Geburtsjahrgang 2011 und 2012) mittwochs von 17.30 Uhr und freitags von 16.30 Uhr an. Die älteste Jugendmannschaft, welche auf Kleinfeld spielt, sind beim SV Laufen die E-Junioren (2009 und 2010) und trainieren ebenfalls zweimal in der Woche. Jeden Dienstag und jeden Donnerstag ab 17 Uhr.

Weitere Informationen und Kontaktdaten können auf der Homepage des SV Laufen unter www.svlaufen.de nachgelesen werden.

